



In Berlin durften Musikschulleiterin Christiane Maier und Rapper „MC Cruncher“ von der siebenköpfigen Workshopgruppe, die den Song „Das Schattenkabinett“ aufgenommen hatte, einen Preis des Deutschen Musikkrates entgegennehmen. (Foto: privat)

## Ausgezeichnetes „Schattenkabinett“

Preis des deutschen Musikkrates geht nach Ginsheim

GINSHEIM (pm) – „In der Kategorie 5 ‚Musik.Macht.Politik – Gestalten durch Musikpolitik‘ hat die Ginsheimer Musikschule Maier den ersten Preis erhalten“, verkündete Christian Höppner. Er ist der Vorsitzende der Jury und Generalsekretär des Deutschen Musikkrates. Stolz nehmen „MC Cruncher“ und Christiane Maier Pokal und Urkunde in Empfang. Sie waren hierzu am vergangenen Wochenende auf Einladung des deutschen Musikkrates zur Preisverleihung in das Abgeordnetenhaus nach Berlin gereist.

„MC Cruncher“ ist ein Künstlername. Er tritt bei der Preisverleihung sieben jugendliche Musikerinnen und Musiker. Diese hatten bei einem Musikworkshop im Frühjahr ihren eigenen Hip-Hop Song „Das Schattenkabinett“ getextet, musikalisch gestaltet und sich dabei selbst Künstlernamen gegeben.

Diese Gruppe von Jugendlichen durchläuft derzeit ein spezielles Coaching bei der Musikschule Maier, mit dem Ziel, in einem Jahr den Kompetenzpass „Kultur“ der Bundesvereinigung für kulturelle Jugendbildung in Remscheid zu erhalten.

Bei den diesjährigen „4. Ginsheimer Tagen voller Musik“ wurde der Song dann zur Eröffnung der Vorspiele der Elementaren Musikpädagogik und Grundausbildung „live“ aufgeführt. Der Videomitschnitt dieser Performance wurde nun im Rahmen des Wettbewerbs zum bundesweiten Tag der Musik 2009 seitens des Deutschen Musikkrates mit einem ersten Preis prämiert.

Die Songtexte reflektieren viele aktuelle politische Themen: „Umwelt ist sehr wichtig, ja! Das finden wir voll richtig, Klar!“ - „Gewalt ist auch kein Argument, auch wenn man vor Wut an die Decke rennt“ oder „Kreativität ist unser Konjunkturpaket“ so lauten einige Textpassagen aus dem Song.

„Wir sind sehr stolz, dass wir diesen Preis er-

halten haben“, so Christiane Maier, Leiterin der Ginsheimer Musikschule.

„Wir werden hierdurch noch mehr motiviert durch engagierte und moderne Ausbildungsarbeit Kinder und Jugendliche in ihrer musisch-kulturellen Entwicklung zu fördern.“

Songtexte und Fotoshow des Workshops sind in YouTube unter den Stichworten „Schattenkabinett“ und „Musikschule Maier“ abrufbar. Alle Preisträger werden in der nächsten Ausgabe des „Musikforums“, dem Magazin des deutschen Musiklebens, vorgestellt.

Weitere Informationen unter [www.musikschulemaier.de](http://www.musikschulemaier.de) und [www.musikrat.de](http://www.musikrat.de).